



Colas Foundation soutient deux partenaires internationaux, Enfants du Mékong et l'IECD

Déjà partenaire de l'association Rêv'Elles et de la Fondation Apprentis d'Auteuil, Colas Foundation élargit son soutien dans le domaine de l'insertion sociale et professionnelle des jeunes en accompagnant deux partenaires à l'échelle internationale, l'association Enfants du Mékong et l'IECD (Institut Européen de Coopération et de Développement) pour un an.

Un soutien à l'association « Enfants du Mékong », pour l'insertion des jeunes des minorités ethniques d'Asie du Sud-Est

Enfants du Mékong, association de parrainage française, œuvre depuis 1958 pour scolariser les enfants les plus défavorisés en Asie du Sud-Est. Son action repose sur quatre piliers essentiels : l'accès à l'éducation par le parrainage scolaire, l'orientation, à travers des séminaires spécialisés, la formation, pour permettre aux jeunes d'accéder à l'université, et l'insertion, en les accompagnant dans leur première recherche d'emploi.

Dans cet esprit, Colas Foundation s'engage à soutenir des programmes d'insertion dans trois pays : le Vietnam, les Philippines et la Thaïlande. Au total, 5 083 jeunes seront accompagnés, dont 4 350 élèves au Vietnam, 663 aux Philippines et 70 en Thaïlande.

Dans le cadre de ce partenariat, les collaborateurs de Colas s'impliqueront dans des actions de mécénat et participeront à des forums d'orientation et d'insertion professionnelle organisés par l'association dans les trois pays concernés. Ils partageront leur expérience afin d'aider les lycéens à identifier leurs propres talents, les accompagneront dans leur préparation aux entretiens d'embauche et leur offriront l'opportunité de visiter leurs bureaux ou chantiers.

En apportant une contribution financière de 100 000 euros, Colas Foundation contribuera à encourager les jeunes à devenir des adultes responsables et autonomes.

Un partenariat avec l'IECD, pour promouvoir l'insertion des jeunes dans les métiers de l'énergie, de l'industrie et du BTP.

En parallèle, Colas Foundation s'associe à l'IECD qui vise à promouvoir l'insertion des jeunes de 15 à 30 ans dans les secteurs de l'énergie, de l'industrie et du BTP, par le renforcement des acteurs locaux.

Colas Foundation soutiendra, à hauteur de 100 000 euros, le Maroc et l'Égypte, à travers le programme « Graines d'Espérance » visant à améliorer la qualité des enseignements dans ces domaines techniques. Au cours de l'année 2024, au Maroc, 155 jeunes de la région d'Al Haouz

bénéficieront d'une formation en installation et maintenance de systèmes solaires photovoltaïques. En Egypte, au Caire, 1 500 personnes, dont 34% de femmes, seront formées en maintenance électrique et dans le domaine de l'automatisme industriel.

En s'impliquant dans ce projet de mécénat, les collaborateurs permettront aux jeunes d'acquérir les compétences techniques et humaines nécessaires pour accéder à un emploi de qualité.

« *Implanté internationalement, Colas a à cœur de promouvoir l'égalité des chances et l'insertion des jeunes à travers le monde. En soutenant ces deux nouveaux partenariats internationaux, Colas Foundation réaffirme son engagement à accompagner les jeunes dans le développement de leurs compétences et à les guider vers un avenir prometteur,* déclare Pierre Vanstoflegatte, Président de Colas Foundation. »

Après 30 ans d'actions dans le domaine de l'art contemporain, Colas Foundation a souhaité se rapprocher des grands enjeux sociétaux. Depuis 2022, la Fondation soutient l'éducation et l'insertion sociale et professionnelle, thème universel qui s'inscrit dans l'ADN du Groupe.

Colas (www.colas.com)

Colas, filiale du groupe Bouygues, a pour mission d'imaginer, de construire et d'entretenir des infrastructures de transport de façon responsable. Implanté dans plus de 50 pays sur les cinq continents, à travers un réseau de 1 000 unités d'exploitation de travaux et 3 000 unités de production de matériaux, Colas rassemble 65 000 collaborateurs engagés dans leur territoire pour relier les hommes et faciliter les échanges dans le monde d'aujourd'hui et de demain.

L'ambition de Colas est d'être le leader mondial des solutions de mobilité innovantes et responsables.

En 2023, Colas a réalisé un chiffre d'affaires consolidé de 16 milliards d'euros, dont 60% à l'international.

POUR TOUT RENSEIGNEMENT :



Fabienne BOULOC Tél. : 06 67 06 90 21
fabienne.boulouc@colas.com



Charlotte DENIS Tél. : 06 59 59 52 58
charlotte.denis@colas.com